
 

平成３０年度も終わりが近づいてきました。児童会としても「まとめの時期」と「来年度につなげ

る時期」です。児童総会では，各委員会の委員長が委員会の取組みの様子を説明しました。聞いてい

る児童のみなさんは，委員長の説明に対して活発に質問をしており，とても活気ある児童総会になり

ました。また，引き継ぎ式では，新旧の執行委員が一人ずつあいさつをしました。どの役員のあいさ

つも，自分の言葉でしっかりと思いを伝えていました。児童総会も引き継ぎ式も子ども達が活躍した

素晴らしい会となりました。 

30年度後期執行委員のみなさん，ありがとうございました。 

31年度前期執行委員のみなさん，よろしくお願いします。 

4月からも全校児童でさらにすてきな豊松小学校を築いていきましょう。 

執行委員 
引き継ぎ式 

・人数が少なくても，みんなのやる気がある学
校だと思います。これからもっとあいさつを
がんばるといいと思います 

・いろいろとやることが多くて大変なこともあ
ったけど，やるごとに達成感を感じることが
できました。何かをやってみることは一歩前
進することだと学びました。 

・自分の公約は「悪口を言わない学校にしたい」
でした。相手のことを考えた声かけが多く聞
かれるようになり，なかよくなったと思いま
す。 

平成３０年度後期おわり児童総会・執行委員引き継ぎ式 

（2月 22日） 

・たくさんの仕事をやる気を持って力を出してがんばりま
す。 

・公約である「返事や反応が良くできる学校」にするように，
自分から行動していきます。 

・あいさつのひびく学校にしていくようがんばります。 

平成３０年度後期おわり児童総会 

各委員会の目標や活動の反省，次の

委員会のメンバーに期待することを委

員長が説明しました。よかったことや

がんばったこと，できなかったことを

発表しました。 

みんなからの質問にも的確に答えて

いた委員長さん達，さすがでした。 

今年度最後の児童総会。たくさんの人が質問を
し，とても活発な会となしました。３年生からは
「委員会でどんなことが大変ですか？」という質問
もあり，来年度初めて委員会活動に参加する 3年生
のやる気も感じました。他にも「どうしてできなか
ったのですか？」と原因を質問したり，「どういうこ
とをしたのですか？」と詳しく聞いたりする姿も見
られました。総会の前に，資料を読んでいたことが
分かります。自分たちも児童会の一員なんだという
自覚が感じられました。 


